

Madame Pailhès Coralie  
Ruelle des jardiniers  
15 La Plazede  
81 240 Lacabarède  
Tél : 06 61 53 94 60  
<https://lioneletlesautresvictimesdelaroute.fr/>

Lacabarède – le 12 octobre 2023

Monsieur Vilbois Michel  
Préfet  
Préfecture du Tarn  
Place de la Préfecture  
81 000 Albi.

Courrier en AR.

Monsieur Le Préfet,

Je souhaiterais vous rencontrer et aborder avec vous la violence routière aux delà des services de la Préfecture :

Accompagnement des familles victimes de la route que nous avons élaboré et le développer avec votre prédécesseur et l'ancien Directeur de Cabinet. Le sujet est important : on ne remet pas à une maman, un papa, une famille une brochure « mode d'emploi » des démarches à faire après la mort d'un enfant, d'un mari, d'un proche... Le respect et la dignité de l'être humain commencent où ? Un choc émotionnel, psychologique, un tsunami viennent de s'abattre sur ces familles, elles doivent être accompagnées.

L'association que je préside : <https://lioneletlesautresvictimesdelaroute.fr> suite au décès de mon fils Lionel

fauché par un multirécidiviste routier. Depuis, je me bats contre la violence routière de nombreux sujets trouvant un lien important avec l'accidentologie. J'interviens en tant qu'IDSR auprès de différents collèges et lycées, des échanges souvent très intéressants ; comment les jeunes voient la route, la mort sur la route. D'autres enfants viennent vers moi et me disent qu'ils sont victimes de HARCÈLEMENT pour acheter et revendre de la drogue et qu'ils finissent par tomber dedans, je dialogue avec eux et je les oriente vers les centres anti-drogue, cette prévention routière on en parle jamais ! Pourquoi !

La violence routière se trouve aussi à travers le BSR pour conduire un scooter 7 heures de formations, sans avoir le code la route, donc une méconnaissance des priorités...

L'Homicide routière, la terminologie est importantes, mais la sanction pénale non, pourtant, nous avons écrit à tous les élus du département, très peu répondent et se sentent concernées.

Les autopsies judiciaires, je vous invite à voir notre site pour voir nos actions

<https://lioneletlesautresvictimesdelaroute.fr>

La violence routière est aussi importante en milieu rural qu'en ville, je dirais même plus importante.

Autres points, l'association souhaite donner la parole aux jeunes à travers une ou des affiches pour leur vision de l'accidentologie comment eux, ils le voient. Une autre action, l'enregistrement d'un CD toujours avec le vocabulaire des jeunes pour être percutant.

Dans l'attente de votre réponse, je reste à votre entière disposition.

Nous vous prions de croire, Monsieur Le Préfet à l'expression de ma haute considération.